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看篮球决赛首先得到中
国队的新闻官那里领取

球票。但因为人多票少，
大部分中国记者无法亲
临现场为自己的国家队
加油。

因为昨天男篮的决

赛双方是中国队和东道
主卡塔尔队，所以门票
早就销售一空。没想到
的是，组委会只给中国
记者预留了一小部分这
场比赛的记者票，根本
无法满足中国记者的要

求。
昨天下午，不少记

者找到中国队的新闻官
进行交涉，希望能弄到
一张球票，但这几乎是
不太可能的事情。新闻
官说：“现在只能优先

保证中央级的媒体，我
们也没有办法，因为票
实在有限。”控制记者
入场的人数，组委会也
有自己的难处。因为多
哈的篮球馆座位不是很
多，全场大约只有三千

多个位置。记者席原本
只预留了约三十个，但
是小组赛开始后，前来
采访的记者太多，三十
个座位根本无法满足大
家的需要，因此组委会
就辟出了一部分观众席

作为记者席。而决赛因
为有卡塔尔队比赛，所

以原本的“记者席”基
本都没票了。另外一个
原因，因为闭幕式当天
只有男篮和男足两个项
目有决赛，因此如果前
来采访的数千名记者都
去看男篮或者男足的

话，会造成场馆的人数
过为拥挤，所以组委会
只能用这个下策来分流
各国记者。
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一场没有悬念的比
赛让老胡提不起太多的

兴趣，因为临时有事，老
胡并没有看完昨天的亚
运会决赛。不过比赛的结
果多少让老胡有些吃惊，
卡塔尔队顽强的表现使
得中国队全场只得到了
59分。这也创造了亚洲

级别男篮比赛决赛的最
低得分纪录。
“啊？比分这么低

啊，怎么每次这种不光彩
的纪录都是我们创造的
呢。”在 1999年福冈亚
锦赛决赛中，中国男篮以

63：45战胜了韩国队，这
个比分当时便创造了亚
洲级别男篮决赛的最低
得分纪录。在那场比赛
中，比赛结束前6分钟，
韩国队用连续的三分球
将比分缩小到40：44。胡

卫东随即在两分钟内接
连投中 4个三分球为中
国队保住优势。

胡卫东坦言，在他们
那个时候，卡塔尔队肯定
在亚洲男篮范围内根本
就不值得一提。“我打球

的时候，卡塔尔队根本对
我们构不成威胁，没想到
几年一过，卡塔尔队的实
力提高这么快。”

在亚运会前，就有消
息说卡塔尔队将请曾经
效力过NBA球队的美国

外援加盟，因此老胡也一
直认为卡塔尔队实力提
高如此之快的一个重要
原因就是因为找了美国
的外援。但昨天的比赛中
我们发现，卡塔尔队的
“外援”并没有出现在亚

运会赛场上，这让老胡更
加意外，“他们没有请美
国外援还能打成这样，看
来我们以后得关注他们
了，其实不只是卡塔尔
队，其他西亚球队也值得
我们关注，例如伊朗队、
约旦队的球员身体条件

都很好，只是技术比较粗
糙，但他们一直在用美国
和欧洲的教练，我想用不
了多久，他们的技术也会
得到提高。如果中国男篮
不引起足够的重视，以后
可能会遇到麻烦的。”
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